



副校長より

その一端を手軽にHPや公式インスタグラムより御覧いただけます。唯一の「北桑田」から唯一無二の「人材」が育めるよう、今後、多くの皆様の御支援をいただきますようよろしくお願いいたします。

活の充実を図ってまいります。協働的な特別活動を教育計画に有意に組み込み、更なる学校生活の充実を図ってまいります。

を重ねていきたいと考えます。

時代とともに変容する社会や地域の中で、本校だけが「北桑田」の名を唯一継承する存在となりました。常に教科教育の充実に努めながらも、あわせて生徒達が取り組む主体的で対話的、協働的な特別活動を教育計画に有意に組み込み、更なる学校生活の充実を図ってまいります。

その一端を手軽にHPや公式インスタグラムより御覧いただけます。唯一の「北桑田」から唯一無二の「人材」が育めるよう、今後、多くの皆様の御支援をいただきますようよろしくお願いいたします。

「想いを馳せる」

副校長 細尾 勝

本年度より副校長に着任いたしました細尾勝と申します。平素は、保護者の皆様、地域の皆様をはじめとする多くの皆様方から、本校が実践する教育活動に際しまして、多大なる御理解、御協力を賜り深く感謝いたします。

本校は本年度、創立八十周年を迎えることとなりました。ひとえに地域に支えられ、育まれた学校であり、また、本校を巣立った多くの卒業生が、地域や社会を支える「人材」として活躍・奮闘されており、このことこそが本校の「誇り」であり「伝統」であり「存在意義」であるとあらためて強く感じております。

本校に設置する普通科・京都フォレスト科においては、いつの時代も「北桑田」という地域に後押しを受けながら、地域や社会をしつかり生き抜ける「人」を育む教育実践を行っております。このことについて多方面から評価いただき、在籍する多くの生徒達が、自身の希望する進路実現や新たな進路開拓を実践してくれています。本校における「人」を中心とした教育は、学び舎に集うそれぞれが主体変容を実現させる「みがく、かがやく」の実践に繋がっています。小規模、少人数でありながらも、生徒、教職員一人ひとりが「北桑田プライド」を胸に持ち、先人達が想いを馳せた、「幸せで豊かな未来」の実現を目標にこれからも努力と研鑽を重ねていきたいと考えます。

時代とともに変容する社会や地域の中で、本校だけが「北桑田」の名を唯一継承する存在となりました。常に教科教育の充実に努めながらも、あわせて生徒達が取り組む主体的で対話的、協働的な特別活動を教育計画に有意に組み込み、更なる学校生活の充実を図ってまいります。

その一端を手軽にHPや公式インスタグラムより御覧いただけます。唯一の「北桑田」から唯一無二の「人材」が育めるよう、今後、多くの皆様の御支援をいただきますようよろしくお願いいたします。

総合的な探究の時間～地域の特産「アユ」からの考察～

去る6月21日、普通科1年生キャリアデザインコースの「総合的な探究の時間」、普通科3年キャリアデザインコースの選択授業「フードデザイン」において、上桂漁業協同組合・京都市産業観光局「上桂川をつなぐ会」と連携して、地域の特産である鮎(アユ)をテーマとした地域の自然や食文化、地域の課題を考察する学習を行いました。

まずアユに関連する仕事や活動をしている皆様からお話を聞き、その後、天然アユのおいしさを実感するべく、養殖アユと塩焼きの食べ比べを行いました。普通科3年生「フードデザイン」受講生徒は漁業組合の方から串打ちや化粧塩の方法を教えていただき、塩焼きの調理について学ぶ貴重な機会となりました！



①講義「ロ丹波地域にとっての鮎」



②調理の指導を受ける様子



③炭火による塩焼きの様子

京都フォレスト科(2・3年)先進地視察

去る6月17日から18日にかけて、京都フォレスト科3年生が丹後・舞鶴方面へ、2年生が鳥取方面へ先進地視察に行きました。いずれも、雄大な自然と触れ合うだけでなく、森林と関連した施設を見学させていただくことで、森林の利用と保護について学ぶと同時に、進路実現へのモチベーションも向上した二日間でした！

☆3年生 丹後・舞鶴方面



ベニヤ工場を見学することで本校が伐採した木材が加工される現場の実務を学び、天橋立の松並木において防砂林の機能を学ぶなど、収穫の多い研修となりました！

☆2年生 鳥取方面



鳥取大学にある乾燥地研究施設等を訪問し、そこでは本校を今年卒業した先輩に案内していただきました！他にも、サントリー天然水の工場や鳥取砂丘を訪問するなど、充実した2日間でした！

国際交流再開！台湾花蓮高級中学来校

去る4月16日(火)に台湾国立花蓮高級中学の生徒32名を迎え、本校の生徒と交流しました。4月3日(水)に台湾で発生した大地震の影響で訪日が危ぶまれたとのことですが、無事に来校されました。ウェルカムイベントでは生徒同士が英語で学校紹介を行い、その後に普通科生徒と共同で和菓子作りを、さらに放課後には部活動体験を通して親交を深めました。当日に京都府知事よりメッセージが届いたり、テレビ局の取材が2社入ったりするなど、年度当初から大きな国際交流となりました！



①英語による学校紹介



②和菓子作り体験



③部活動体験

部活動 Topics！全国大会出場！

☆スポーツ射撃部

京都府高等学校総合体育大会 ビームライフル団体戦にて初優勝、個人でもビームライフル・ビームピストルの両競技で3名が上位に入賞し、全国大会出場が決定しました！

[全国大会出場選手]
吉田岳(3年)、稲波喜孝、上野直太郎(以上2年)



☆自転車競技部

令和6年度 近畿高等学校自転車競技大会にて、学校対抗において5期連続12回目の総合優勝を果たし、下記選手がインターハイ出場権を獲得しました！

[インターハイ出場選手]
秋元 碧、中岡 公平(以上3年)、岡本 凌、柴田 溪佑、三宅 巧士、西原 夕華(以上2年)

